

米国発

世界に広がる
感動秘話



写真とエレナちゃんの手紙は全て「notes-left-behind」の公式HPより。



本の収益金はすべて慈善団体に寄付されるという。

6才で死んだ娘が
家中に遺した「天国からの手紙」

机の引き出しから、クローゼットから、化粧台から次々と…

な娘でしたから。メッセージと一緒に、ピンクやオレンジといったカラフルな色を使つて、家族の似顔絵などを描いていました。しかし、家族の願いもむなしく、'07年8月11日、エレナちゃんはその短い人生を終えた。宣言よりも120日長い、255日を生き続けた。

そして前述の通り、両親が深い悲しみに暮れていたある日、エレナちゃんが遺していくこととなつた手紙を発見することとなつた。

な娘でしたから。メッセージと一緒に、ピンクやオレンジといったカラフルな色を使つて、家族の似顔絵などを描いていました。しかし、家族の願いもむなしく、'07年8月11日、エレナちゃんはその短い人生を終えた。宣言よりも120日長い、255日を生き続けた。

そして前述の通り、両親が深い悲しみに暮れていたある日、エレナちゃんが遺していくこととなつた手紙を発見することとなつた。

6才で死んだ娘が 家中に遺した「天国からの手紙」

机の引き出しから、クローゼットから、化粧台から次々と…

亡くなつて2年たつたいまも、エレナちゃんが書いた手紙が家のなか見つかることがある。衣装ケースや化粧台、本のすき間から…。6才の子は、病気になつた自分の運命を悟つていつたのか、家族への手紙を何通も遺していた。茶目つ氣たつぶりの方までーー

エレナちゃんが悪性の脳腫瘍を受けたのは'06年11月末のことだった。

「最後のほうは手も動かせなかつたのに…」

このことだけだ。

余命135日——医師は家族にそう宣告した。両親は幼いエレナちゃんにはそのことは一切伝えず、彼女の前に出るときは涙をふいて、笑顔でなかつた。

大きな悲しみに一家が包まれている中、エレナちゃん自身は「今年のクリスマスは、目一杯楽しんで過ごしたい」と目をまききらさせた。そこで両親は

1年以内に死亡する確率は50%程度。子供の悪性腫瘍のなかでも死亡率が最も高いもののひとつだ。私たち夫婦にあつものもありました」この手紙は、両親とエレナちゃんの闘病日記とともに冊の本「notes-left-behind」に綴られ、10月27日アメリカで出版されるや、全米の書店でたちまちベストセラーに(邦訳は'10年版予定)。インターネット上には公式サイトが設置され、毎日1万件近いアクセスがあり、大きな感動が世界中に広がっている。

「そのとき、エレナの病気はかなり進行して、うまく歩けなくなつてしましましたし、話す能力も奪われつづありました」

「そのとき、エレナの病気はかなり進行して、うまく歩けなくなつてしましましたし、話す能力も奪われつづきました」

「そのとき、エレナの病気はかなり進行して、うまく歩けなくなつてしましましたし、話す能

力も奪われつづきました」

「残された時間で、エレナのために特別なものにしてやりたいと誓つた。それからは、どんなときもエレナちゃんを優先とし、彼女がしたい」ということを一緒にしよう」と努めた。

しかし、病魔は着実にエレナちゃんの小さな体を蝕んでいく。それからも、いつまでもエレナちゃんを優先とし、彼女がしたいことを一緒にしようと努力を続ける

ところが、この日は大きな声で笑うこととも話すことともできな

進一退を繰り返し、とうとう

うエレナちゃんは話すこと

ができるなくなってしまった。

「エレナは親や周囲の人間に絵を描き始めました。もともと絵を描くのが大好き

くのが大好き

な娘でしたから。メッセージと一緒に、ピンクやオレンジ

といったカラフルな色を使つて、家族の似顔絵などを描いていました。

「エレナは、話せないし、歩

けないし、最後のほうは手も

思つように動かせなかつたの

に、一生懸命書いて、それを家の中でいたんです。でもあの娘は賢い子だった

からつたし、彼女にとつて死は現実のものじやなかつたはずなんですが…。余命の話なんて絶対いえな

かふれていて、メモを見つけたから。どのメモも愛情に

あふれていて、メモを見つけたから。どのメモも愛情に

は現実のものじやなかつたはずなんですよ」

死後2年たつてもまだ見つ

かることがあるという「天国

からの手紙」。その数は10

0通を超え、段ボール箱3箱

分にものぼるという。

最後にキースさんは、いま

の思いをこう語ってくれた。

「最近見つけた2通は、封を開きましたが、手紙を永遠に終らせたくないんです」

「女性セブン」編集部

文・山内 真也

写真・吉澤 拓郎